
FSV Sitzung Philosophie 21.12.2023 17:33-18:39 

Anwesende: Timon Meisner, Timo Selting, Elea Reinke, Marlene Sieverdingbeck, 

Vincent Zein, Beverley Hilgers, Yannick Ossa, Miriam Leyendecker, Jana Bremermann 

(online), Silas König 

 

Protokoll: Elea 

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung ist genehmigt. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 14.12.2023 

Protokoll vom 14.12.2023 ist genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte/ Mails 

SP-Sitzung: 

Der AStA bemüht sich um ein Deutschlandticket als Semsterticket. Das Ticket könnte 

schon im Sommersemester zur Verfügung stehen. Die Kosten sinken vermutlich 

ebenfalls, was den Semesterbeitrag reduziert.   

Die FK hat der Psychologie Unterstützung bezüglich des Psychotherapie-Masters 

zugesagt. Wir müssen als Fachschaft also keine weiteren Schritte unternehmen. 

Erinnerung daran, dass wir dem InterChair-Team weiterleiten, dass sie sich als 

Kulturgruppe anmelden können. Es müssen nicht zwingend Gelder beantragt werden, 

aber die Möglichkeit wäre dann gegeben, sodass das InterChair mehr finanzielle Mittel 

zur Verfügung hat. Elea leitet das weiter, bei Fragen kann man sich an Marlene 

wenden. 

  



Mails: 

Am 19.2.2024 wird der Rektor die FK besuchen. Bis zum 19.1.2024 können Fragen 

eingereicht werden. 

Eine Kommilitonin fragt, ob sie Einsicht in ihr Moralphilosophie-Testat bekommen 

kann. Sie kann das bei dem/ der Tutor:in anfragen. Ihr sollte auch mitgeteilt werden, 

dass die Bestehensgrenze für das Testat in Moralphilosophie bei 70% liegt, nicht bei 

50%.  

 

TOP 4: Mail Hybridequipment 

Änderungen: 

- Wir leihen aus LFB1, nicht LFB2.  

- „Eigener Lautsprecher“ statt „Bluetooth-Box“.  

- Wir schicken zu allem, was wir brauchen, 3 Vorschläge mit. So wird deutlich in 

welchem Preisrahmen sich unsere Anforderungen befinden. Keine Amazon-

Links, sondern Produkte von Universitätspartnern. 

Wir beantragen die Gelder aus dem Etat für technisches Equipment und Hybridlehre 

nach dem Umzug in die HvK-Str. (2.500€ sind bereits zurückgestellt). 

Timon überarbeitet die Mail. 

Wir wollen bei Paul erfragen, ob andere Fachschaften sich an QV-Mitteln bedienen, 

inwiefern das überhaupt möglich ist/ möglich sein muss (rechtlich) und ob er uns 

entsprechende Quellen zukommen lassen kann. 

In diesem Fall haben wir vermutlich zwei Möglichkeiten:  

- für jeden einzelne Anschaffung muss ein Antrag in der QV-Mittel 

Kommissiongetsellt werden. In diesem Fall müssen wir bereits genau wissen, 

was wir brauchen.  



- Uns wird monatlich ein finanzieller Rahmen zugesprochen, den wir 

ausschöpfen können. Auch wenn wir ihn nicht jeden Monat ausreizen werden 

sind wir so wesentlich flexibler. 

Wir fragen zunächst bei Paul an, was er weiß. Wenn er uns nicht weiterhelfen kann, 

fragen wir in der FK nach. Timon kontaktiert Paul. 

Es gibt auch einen Antrag für QV-Mittel, die beim Dekanat angefragt werden können. 

Daran kann man sich in der nächsten QV-Mittel Sitzung orientieren. 

 

TOP 5: Satzung/ GO auf Website 

Timon veröffentlicht die Dokumente auf der Website.  

 

TOP 6: Verschiedenes 

Es ist nicht möglich die Bücher vom Bücherflohmarkt bis zum Umzug im IZPH zu 

lagern. Wir sortieren die Bücher und stellen einen Teil davon in den Bücherschrank 

gegenüber des IZPH, den Rest nehmen wir zurück in den Fachschaftsraum. Yannick, 

Miriam, Elea, Silas machen das am 12.01.2023 12:15 Uhr. 

 

Wir stellen einen offenen Bücherschrank in den neuen Fachschaftsraum in der HvK-

Str.  

 

Der Google-Calendar ist fertig, Timon schickt den Link in den Discord. 

 

TVStud hat einen Post mit den Ergebnissen der Verhandlungen. Beverley repostet auf 

Instagram. 



 

Wir Fragen bei Fahje/ Goris/ Wilke nach, wie viele Transponder wir für das Gebäude 

nach dem Umzug bekommen. Vielleicht können wir mehr als einen bekommen, bei 

der Besichtigung des Gebäudes mit Schlageter schien das eine Option zu sein. Punkt 

für die nächste Vorstandssitzung. 

 

FK: 

Die FK ist bei der nächsten Demo des TV-Stud dabei.  

Silas fragt den Einladungslink für den Discord der FK an.  

 

Terminvorschläge für die nächsten Partys sind:  

- 26.7.24 erst PPPPP und dann Party.  

- 04.10.24 für die Erstiparty.  

Beide Termine fallen auf einen Freitag. Timon leitet die Vorschläge an Emre weiter, im 

Anschluss könne wir uns an Daniel wenden.  

 

Marlene tritt von ihrem Amt als Vorsitz des FSR zurück. Timon übernimmt das Amt 

kommissarisch.  

 


